

ECONOMÍA DE LA SALUD

SISTEMAS ECONÓMICOS Y SALUD EN PAÍSES DESARROLLADOS

Los centros de la salud, cuyo mantenimiento depende de su rentabilidad y de la calidad del cuidado proporcionado, consiguen altos estándares de calidad a nivel nacional. Deben informar periódicamente de los servicios ofertados y su utilización, las medidas de calidad (programa perinatal, programa del niño, adolescente, adulto y los servicios geriátricos, peso al nacimiento, y mortalidad infantil, y las admisiones en hospital y tiempo de la estancia), estado financiero, facturaciones y la satisfacción de los pacientes.

DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DEL PAÍS

El desarrollo económico es un proceso de transformación estructural que busca mejorar el sistema económico a largo plazo, de modo que todos los sectores productivos crezcan de manera equitativa y sostenible en el tiempo.

INCORPORACIÓN DE ANÁLISIS ECONÓMICO Y DE SALUD EN PAÍSES DESARROLLADOS

El progresivo crecimiento de los costos de servicios de salud, el surgimiento de crecientes y variadas necesidades de salud de los diferentes conjuntos poblacionales, la escasez de los recursos existentes para su cobertura y la necesidad de establecer una serie de prioridades dentro de distintas alternativas de acción, han puesto de manifiesto la trascendencia de incorporar, como una necesidad impostergable, la contribución del análisis económico a la búsqueda y solución de la problemática sanitaria que prima en los países de América Latina.

GLOBALIZACIÓN Y SERVICIOS DE SALUD

El análisis de los efectos de la globalización sobre la salud se centra generalmente en 5 grandes problemas:

- El comercio de productos farmacéuticos.
- El comercio de tecnologías sanitarias.
- El comercio de pesticidas.
- El comercio de productos relacionados con el tabaco.
- La movilidad de profesionales sanitarios.